

IAC eröffnet neue Asien-Zentrale

International Automotive Components (IAC), einer der weltweit führenden Automobilzulieferer für Innenraumkomponenten und -systeme, hat in Shanghai seine neue Firmenzentrale für die Region Asien eröffnet. Neben einem Technikzentrum beherbergt der Unternehmenssitz auf 9000 Quadratmetern Vertrieb und Verwaltung für den asiatischen Markt, aber auch globale beziehungsweise chinaspezifische Bereiche für Design, Entwicklung, Beschaffung und Produktionsplanung. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



International Automotive Components

IAC.
